

Montag, 24. Dezember 2018

Seite 16

Mehr Fahrgäste im Bürgerbus

Seit 15 Jahren dank vieler ehrenamtlicher Fahrer unterwegs

VON HANS THÜMLER

Rimsting – Fast 30 ehrenamtliche Fahrer wechseln sich am Steuer des Bürgerbusses Chiemsee ab, der zwischen Prien und Amerang verkehrt und dabei landkreisübergreifend im Einsatz ist, denn er hält unter anderem auch in Obing. Bei der Jahresabschlussfeier unter dem Dach des Abwasser- und Umweltverbandes Chiemsee (AUV), unter dessen Regie auch vor 15 Jahren diese Ergänzung des Angebots im öffentlichen Nahverkehr geschaffen worden war, wurde bekannt, dass dieses Jahr 5400 zahlende Fahrgäste in dem Neun-Sitzer Platz nahmen, 100 mehr als im Jahr davor.

Bei dem Treffen im „Wirtshaus zum Has´n“ in Rimsting bot sich auch die Gelegenheit, vier der ehrenamtlichen Fahrer für besonders lange Dienstzeiten im Bürgerbus zu danken. Der AUV-Vorsitzende und Rimstinger Bürgermeister Josef Mayer und Hans Zagler von der Rosenheimer Verkehrsgesellschaft (RoVG), unter deren Regie der Bürgerbus fährt, überreichten Esskörbe und Bierkrügerl. 50 Fahrten absolvierte bereits Theo Mayerhöfer aus Truchtlaching. Auf jeweils 100 Fahrten bringen es schon Peter Schmitt aus Eggstätt und Rolf Lehnhardt aus Prien.

Ein großes Dankeschön und ein Geschenk gab es auch für den ausgeschiedenen Fahrer Balthasar Heindl aus Rimsting. Er ist mit 278 ehrenamtlichen Fahrten Rekordhalter.

Mayer dankte allen ehrenamtlichen Fahrern sowie den Helfern in der Organisation für ihren vorbildlichen Einsatz im zu Ende gehenden Jahr mit insgesamt 2200 ehrenamtlichen Stunden.

Die Bürgerbuslinie sei auch nach 15 Betriebsjahren in dieser weitestgehend ehrenamtlichen Form in ganz Südbayern wohl einzigartig. Sie fülle eine Lücke im ÖPNV-Netz in den Landkreisen Rosenheim und Traunstein und verbinde fünf Gemeinden der Chiemgauer Seenplatte, Amerang, Obing, Pittenhart, Eggstätt und Bad Endorf mit den Chiemseegemeinden Gstadt, Breitbrunn, Rimsting und Prien. Der günstige Fahrpreis betrage bei Fahrten innerhalb von zwei Gemeinden einen Euro und ab einer Beförderung durch mindestens drei Gemeindegebiete 1,50 Euro.

Zagler erinnerte im Beisein der Bürgermeister, durch deren Gemeinden die Route führt, ebenso daran, dass der Bürgerbus 2018 das 15-jährige Bestehen feiern konnte und ein neuer Kleinbus in Betrieb genommen werden konnte. Zagler hofft, dass sich auch in naher Zukunft genügend Fahrer für den Bürgerbus melden.

Greinharter Musikanten umrahmten die Feier mit alpenländischer Musik.



AUV-Vorsitzender Josef Mayer (rechts) und Hans Zagler von der RoVG im Landratsamt (Zweiter von links) ehrten die langjährigen ehrenamtlichen Bürgerbusfahrer Rolf Lehnhardt, Balthasar Heindl und Peter Schmitt (von links). FOTO TH